
3月 30日役職者合宿に参加して 

  リハビリ科 言語聴覚士主任 髙坂泰平 

【感想】 

今回、役職者合宿に参加しました。2023年度の個人の振り返りやリハビリ部門

として前回役職者合宿で立てた目標の達成状況について確認しました。 

個人の振り返りではこの 1年で頑張ったことや次年度にむけた新たな課題の

発見に繋がることが出来たほか、他役職者の振り返りを聞くことで私自身のモ

チベーション向上に繋がることができました。 

部門として目標到達にはまだ不十分な箇所もありますが、より良い病院及

びリハビリテーション部門にできるよう役職者で知恵を振り絞り、盛り上げて

行きたいとおもいます。 

 

 

 

 


